

せんだんの子



学校教育目標
「体を強く 心賢しく 学び合う
せんだんの子」の育成

令和6年6月12日 校長 廣瀧 由紀子

5年生の自然教室が終わりました！

6月3(月)4日(火)
に北山少年自然の家で
5年生の自然教室を
実施しました。

お天気にも恵まれ、
言葉どおり、さわやか
な二日間を過ごすこと
ができました。「自立・尊重・団結」をテーマに過
ごした5年生、その頑張りは素晴らしいもので、
清々しい気持ちになった二日間でした。



1日目、フィールド
ワークでは、班で協力
して、ゴールを目指し
ました。「どんぐりト
トロ作り」では、それ
ぞれに作品作りを楽し
みました。そして、キャ

ンドルの集い。厳かな
霧囲気が始まり、みな
んで誓いを立てました。
その後、第2部では、
歌を歌ったり、ゲー
ムを楽しんだりしまし
た。

2日目は、野外炊飯で
「焼きそば作り」に挑
戦しました。薪を割つ
たり、火を起こしたり、
なかなかうまくいか
ないこともありましたが、
協力しながら完成さ
せることができました。
みんなで苦労して作
った焼きそばの味は格
別でした。

「自立・尊重・団結」
というテーマで過ご
した二日間。仲間と支
えあったり、自ら考
え、行動したり、学
校ではなかなか学
ぶことができない貴
重な経験ができたの
ではないかと思いま
す。

この自然教室で大き
く成長した子ども
たち、ここでの学
びをこれからの学
校生活で生かし、活
躍してくれること
と期待しています。

保護者の皆様のご
協力にも感謝申し
上げます。



不審者対応避難訓練での「学び」

5月31日(金)に不審者
対応避難訓練を実施
しました。神埼署の方
にも来てもらい、訓
練にご協力いただき
ました。不審者が学
校へ入り込んだ想
定での訓練でしたが、
不審者を抑え込むの
は難しく、数人で
対応し、ようやく抑
えられました。この
ようなことは、あ
ってはなりません
が、「もしも」を
想定し、命を守る
にはどう動けばよ
いかを実際に訓
練し、その時の
備えを考えるよ
い機会となりました。

講堂に全員が集
まり、神埼警察署
の方にお話をし
てもらいました。
子どもたちは真
剣に話を聞き、
問いかけに
応えていま
した。避難では
「おかしも」。学
校外で不審者
に出会ったら
「いかのおすし」と
合言葉も
確認が
できました。
まずは、
自分の命は、
自分で
守るとい
うことを
学んだ
ところ
です。登
下校中
の際に
も、何
かあつ
たら、
自分
で考
えて
行
動
で
き
る
よ
う
に
日
頃
か
ら
の
意
識
を
高
め
て
お
く
こ
と
が
必
要
で
す
ね。



朝のあいさつ、がんばっています！

PTA役員さんに「あい
さつ運動」をして
いただきました。
神埼小の子ども
たち、あいさつ
上手になって
きました。元
気でさわやか
な声が響
きます。「あ
いさつが
できる
子ども
に育
てたい」と
いうのは、
学校のみ
ならず、
みんな
の願
いだ
と思
いま
す。地
域の
みな
さん
にも
進
ん
で
あ
い
さ
つ
が
で
き
る
よ
う
に
な
れ
る
と
い
い
で
す
ね。
PTA
の
皆
様、
朝
の
お
忙
し
い
時
間
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た。

